

一志東小学校だより

No. 10

令和6年10月22日

津市立一志東小学校

【学校教育目標】

よく学び、心豊かで活力
ある川合っ子の育成

【校訓】至誠

～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～

かいっぱい頑張った「運動会」

10月5日（土）は運動会でした。多くの保護者のみなさまに観覧いただき、ありがとうございました。

さて、今回の運動会のスローガンは「限界突破～心をもやして自分をこえろ～」でした。これは、児童会のみなさんが考えてくれたものです。子どもたちは、このスローガンの実現に向けて取り組んでくれました。この他にも、「全力を出し切って」、「仲間と心をついに」、「最後まであきらめない」など、子どもたちは様々な目標を持って運動会に臨んでいました。その気持ちが、競技や演技に表れていて、本当に素晴らしかったと思います。

表現運動は低・中・高学年別に行いました。低学年の「みんなでポーズ！～Are You Ready?～」は、細かい動きをよく覚え、元気いっぱいに演技できたと思います。中学年の「EASTソーラン！」は、躍動感あふれる動きをしっかりと全体でそろえることができたと思います。高学年の「FEEL THE SOUL」は、集団の力強さや美しさが見事に表現できたと思います。本部席の隣は1年生の応援席でしたが、中学年や高学年の演技を見ながら、「すげえ、早く3年生になって僕らもやりたい。」「6年生、かっこいい。」といった声が聴かれました。

真夏のように暑い日や、運動会直前には雨が続くなど、決して十分に練習はできなかつたかもしれませんが、子どもたちは、すべてを出し切って頑張れたと思います。今後の子どもたちの成長が、ますます楽しみです。

みんなで遊ぼう！ 保幼小交流

10月22日（火）、運動場で川合保育園、川合幼稚園の年長の子どもたちと1年生の子どもたちとの交流活動を行いました。うんてい、てつぼう、ろくぼく、のぼりぼう、タイヤなどの遊具を使った遊びの他に、ドッジボールや鬼ごっこなどをして、みんなで元気いっぱいに楽しく遊びました。

この日、1年生の子どもたちは、保育園や幼稚園の子どもたちに遊具の使い方や遊び方をやさしく教え、お兄さんお姉さんぶりをしっかり発揮してくれました。年長の子どもたちも、1年生の子どもたちに教えてもらいながら、小学校の運動場での遊びを楽しんでくれたのではないかと思います。

